
平成２５年１２月第１２回教育委員会定例会 

 

【日 時】平成２５年１２月２４日（火）午前９時００分～午後１時５０分 

【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第４会議室 

【出席者】福光純一委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委員・

岩垣教育長・西村教育総務課長・杉本生涯学習課長・岩田指導主事・桑本指

導主事・大庭教育総務課室長 

【議事日程】 

１ 会議録署名委員の指名  磯江委員、光村委員を指名 

２ 行政報告 

 教育長 

 ・栄養教諭説明会について 

   ※食育のため配置。県下３町配置なし。北栄町、日野町、日南町。当初は全市町

村配置予定が、県財政課から平成２６年度ローテーションでの併任で実施と査

定。併任の課題：遠距離、食育の地域性。 

    近隣のグループで実施出来ないかアンケート実施、９年間での検証ではなく３

年間で検証をしてはとの意見あり。 

    県教委が持ち帰り検討する。結論は出ていない。 

 ・こども園生活発表会について 

・１１月１９日     の問題行動について（不開示） 

 ・教育連絡会について 

  （委員長）栄養教諭の募集は。放送があったが。 

  （教育長）加配栄養職員の退職による補充の募集。１月７日から３月３１日まで。 

  （委員長）北栄町＋２町が配置されていない。配置すべき。 

  （教育長）未配置町だけの問題ではない。 

教育総務課長 

・第１１回定例教育委員会の開催について 

・教育連絡会の開催について 

・教育委員会教育委員懇談会の開催について 

・いじめ事案について 

・今後の予定について 

・その他特徴的な事項（課題と目標の対比）について 

生涯学習課長 

・北栄町人権フェスタ２０１３について 

・人権週間について 

・北条文化会館人権教育講座について 



・今後の行事について 

  （委員）学力向上委員会は。 

  （事務局）別添の資料で説明する。 

  （委員）資料を独立したものとして欲しい。教育長の報告では分らなかった。教育

委員懇談会は載せないといけないのか。 

  （事務局）今回初めて行った。今後は議会前に行っていくもの。 

  （教育長）議会の資料は必要ない。 

  （委員長）勉強会であるため載せる必要はない。教育委員として答弁してきたが方

針、方向性は委員合議制であり事前に協議しておくべきと考え実施。安心して

答弁できる。ご理解をお願いしたい。 

  （委員）必要なことである。 

  （委員長）保護者の懇談で部活動の意見あり。スポーツ振興協議会で議論する。市

社会教育委員会でも議論し意見をもらう。いろいろな部門がかかわっていく。 

  （事務局）意見を踏まえ町民会議等で前へすすめていく。 

  （委員）屋上コンクリート工事とは。 

  （事務局）北条中の特殊建築物定期調査で指摘のあった屋上部分のコンクリートの

爆裂した個所をコーキング補修したもの。このことによりコンクリートの落下

防止、防水の効果がある。 

３ 議 事 

   議案第５２号 学校教育法施行令第２２条の３に該当する児童の在学の継続に

ついて 

     ※一部条件付き承認。 

４ 協議事項 

  （１）北条小学校「自動車通学」について 

     ※江北浜、米里自治会児童の取り扱いについて協議。 

      ・現状を把握し、防犯等の安全面、集団登校の良さ、体力の向上、遠距離

通学の考え方を十分勘案し、１・２学年登下校自動車通学、３学年以上

徒歩とする。添乗員は付けない。 

  （２）平成２６年度全国学力・学習状況調査について 

     ※調査は参加。 

      公表の方法は文部科学省の要項に基づき、教委は小中学校で取り組んでい

ることを公表、学校名は公表はしない。学校は従来どおり取り組み等公表

してもらう。 

     （委員）メリットは、説明責任を果たす。デメリットは過度な競争をあおる。

学校が出してほしいのか。 

     （事務局）学校は行内で保護者あてに出している。 

     （委員長）学校名出す必要はない。教育委員会は小・中学校で取り組んでい



ることを公表する。学校のデータは公表している。教育委員会はしなく

ていい。 

     （委員）参加しなくてもいいものなのか。 

     （事務局）そうではない。公表できる責任を持っている。 

     （委員長）首長から文部科学省への要望があったことに対する対応。 

     （委員）公表しなさいと言うものではない。教育委員会が判断すればいい。 

     （委員長）学校名の公表はしない。都道府県は学校名は応じない。教育委員

会はいい。公表している。 

     （事務局）学校への公表の指示はどうするのか。 

     （委員長）指示する。従来どおりの公表をしてもらう。 

  （３）豊かな育ちと学び力アップ会議について 

     ※基本的に承認。 

      ケータイ講演会は大栄小６月同日公開参観日。他の小・中学校は参観日。

こども園は大誠は昼、その他は夜の開催。 

５ 報告事項 

   ・平成２５年１２月第８回北栄町議会定例会について 

   ・平成２６年度小・中学校要望について 

   ・学校ＩＣＴ機器整備の検討について 

   ・教育委員会制度改革の情報について 

     ※教育委員会をやめろという意見ではない。あってもいい。議会がチェック

する。 

６ その他 

   ・議会教育民生常任委員との意見交換 

     １月８日（水）午後１時３０分から 

   ・町長との意見交換会 

     １月８日（水）午後３時３０分から 

   ・次回教育委員会  定例会 １月２９日（水）午後１時３０分から 


